

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

<i>À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé</i>	Date 22.06.2020	Heure 12h00	Numéro 20.344	Département(s) DDTE
	Annule et remplace			

Auteur(s) : Brigitte Neuhaus
Titre : 5G : le déconfinement a-t-il aussi conduit au dégel du traitement des mises à l'enquête ?
Contenu : En janvier 2020, 18 émetteurs 5G étaient indiqués par la Confédération sur la carte du canton de Neuchâtel. Aujourd'hui, ils sont une trentaine, malgré le gel du traitement des mises à l'enquête déclaré par le canton. – Les nouveaux émetteurs indiqués sur la carte ont-ils déjà tous été activés par les opérateurs ? Par ailleurs, le Conseil d'État, dans sa réponse à la question 20.325, déclarait avoir autorisé des antennes adaptatives avant le gel du traitement des mises à l'enquête. – Combien d'émetteurs adaptatifs avaient été autorisés avant le gel et, par la suite, combien ont été contrôlés sur le terrain par le canton ? – Au vu de l'évolution du nombre d'émetteurs 5G, le gel du traitement des mises à l'enquête est-il maintenu ? – Combien d'émetteurs 5G, adaptatifs ou non, sont à ce jour en attente d'autorisation ?
Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur ou premier signataire : Brigitte Neuhaus		
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :